
佐野支部総会開催報告 

 

 令和６年７月１３日（土）、ホテルサンルート佐野において、佐野支部総会を

令和元年度依頼５年ぶりに開催しました。支部会員１２名と特別参加で桐生支

部の小林康泰様（５２Ｓ）をお迎えし、計１３名の出席でした。  

総会  

割田政之副支部長(５１Ｍ)の司会で始まり、尾花 賢美佐野支部長(修５４Ｓ) 

の挨拶の後、議事に入り、令和元年度～５年度の事業報告及び収支決算、役員 

改選が審議され、尾花支部長の承認と新たに田澤一夫幹事(５３Ｍ)が選出され 

ました。 

講演会 

 尾花佐野支部長を講師に、「数学の絵馬：佐野の算額について」の演題で講演

会を行いました。 

懇親会  

戸叶元理事長(２９Ｃ)の乾杯により懇親会が始まり、会員の近況報告で大いに

盛り上がりました。特に、御年９５歳の戸叶元理事長は近年ラージ卓球に励ん

でおられるとのことで、我々もまだまだ頑張らなければと痛感しました。 

琴寄篤(２８Ｗ)先輩の閉会の挨拶で締めくくり、また来年、元気に集うことを

約束し、散会致しました。 

※毎回記載しておりますが、若い会員の参加が少ないので、積極的な参加を期

待します。（副支部長 高橋 清（５４Ｍ） 

 

 

 


